

2024-10-22

## Desaira Gobierno federal reunión

Autor: Silvia Olvera

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/desaira-gobierno-federal-reunion/ar2894035?v=3>

La Reunión Anual de Industriales (RAI), que es el evento más importante del año de la Confederación de Cámaras Industriales del País (Concamin) y que en su edición 31 arrancó ayer en Monterrey, fue desairada por el Gobierno y el Gabinete de la Presidenta Claudia Sheinbaum, cuya participación estaba prevista en el programa original.

A diferencia de años y sexenios pasados, cuando acudían funcionarios de primer nivel, como el entonces Presidente Enrique Peña Nieto y sus Secretarios de Economía y de Hacienda, y hasta Andrés Manuel López Obrador, que fue como Mandatario electo, ayer sólo se presentó, y de manera virtual, el Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, quien envió un mensaje de video de 59 segundos.

A pesar de que estaban confirmados para la apertura del evento, no acudieron Rosa Icela Rodríguez, titular de Segob; Luz Elena González, de Energía, ni Jesús Antonio, de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

No obstante, el presidente de la Concamin, Alejandro Malagón, matizó sus ausencias.  
"No hay desaire, ellos tienen su agenda", dijo.

"La culpa es mía porque yo puse la fecha, y hay que entender que tienen 20 días de haber arrancado.

Roberto Macías, presidente de la Cámara de la Industria de la Construcción (CMIC), lamentó la ausencia de la Mandataria.

"¿Qué te puedo decir? Sí sentimos el vacío", expresó.

Empresarios de distintos corporativos regiomontanos comentaron bajo anonimato que no es la primera vez que la 4T hace un desaire a la industria regia, como ya ha sucedido en asambleas de la Caintra de Nuevo León.

"Sólo que ahora lo extendió a todo el sector y a su cúpula nacional, la Concamin", señaló uno de ellos.

Juan Ignacio Garza Herrera, director general de Xignum, atribuyó la ausencia de la Presidenta a que está recién llegada y trae el tema del Presupuesto.